



Einladung zur Horgner Sportlerehrung / Nominierung Sportlerin/Sportler/ Mannschaft des Jahres 2009

Die sportlichen Spitzenleistungen verdienen grosse Anerkennung. Wir laden Sie ein, den Erfolg der Medaillengewinnerinnen und -gewinner 2009 mit uns am Donnerstag, 20. Mai 2010, 18.30 Uhr, auf dem Dorfplatz in Horgen zu feiern.

Gerne können Sie uns bis am 9. April 2010 noch Vorschläge für die Wahl "Sportlerin / Sportler oder Mannschaft des Jahres" zukommen lassen. Diese Wahl ist nicht zwingend abhängig von einem Medaillenrang an einer Meisterschaft oder an einem Wettkampf, sondern kann auch andere Leistungen auszeichnen. Falls Sie letztes Jahr an einer Schweizermeisterschaft einen Podestplatz erreicht oder beispielsweise an einer EM oder WM teilgenommen haben, so melden Sie sich bitte bei uns.

Nominierungen melden Sie bitte an:
Gemeindeverwaltung Horgen,
Andrea Nussbaumer, Telefon 044 728 42 80
gemeinde@horgen.ch

Gemeinde Horgen &
Interessengemeinschaft der
Horgner Sportvereine



horgen